Rat der Stadt Haan

Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr

32. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr der Stadt Haan

am

Dienstag, dem 05.02.2019, um 17:00 Uhr

TOP 14 – Anfragen

Anfrage der Fraktion WLH vom 05.02.2019

>>> Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 05.02.2019 05:59 >>>

Sehr geehrte Frau Frehoff, sehr geehrter Herr Mering,

nachdem sich die Anwohner der Häuser Steinkulle (8c, 8d und 8e) seit dem 03.05.2018 um einen Verkehrsspiegel gegenüber der Garageneinfahrten, direkt hinter der ersten Kurve, bemühen, um die Verkehrssicherheit auf dem Schulweg zu erhöhen, - den ich seit dem "vermittel/unterstütze"- bitte ich dass wir dieses Thema nun heute Abend in der Sitzung des Verkehrsausschusses **abschließend klären**, auf den sie in der letzten Mail vom 04.02.2019 nun verwiesen haben, weil dort die Verwaltung vorgeschlagen hätte, das tatsächliche Tempo in der Steinkulle zu messen. Und dieses Ergebnis sollte abgewartet werden.

Nachdem an der besagten Örtlichkeit Anwohner Zäune teilweise versetzt haben, Vegetation zurückgeschnitten / ausgegraben wurde und sich die Situation selbst bis heute nicht wesentlich verbesserte, die Anwohner nach wie vor die Anbringung des Sicherungsmittels "Spiegel" beantragen, ist es für mich nicht nachvollziehbar, warum nun eine Geschwindigkeitsmessung und deren Auswertung abgewartet werden soll.

Diese Fragestellung bitte ich zu klären.

Ob dies dann zum Top 11 beantwortet wird, zu dem die WLH-Fraktion als zusätzlichen Standort auch die Steinkulle für Geschwindigkeitsmessungen vorgeschlagen hatte https://www2.haan.de/bi/to0040.php?ksinr=2104 oder unter dem Top "Anfragen" überlasse ich gerne Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan